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Однажды декабрьским вече-
ром зазвонил мой мобильный, 
и в трубке я услышала... голос 
президента Дмитрия Медве-
дева:

– Здесь, в этом зале, огромное количество 
молодых людей: это и представители сило-
вых профессий – те, кто охраняет нашу стра-
ну, и студенты, аспиранты, и рабочие, те, кто 
занимается инновациями, предпринимате-
ли и представители творческих профессий... 
Я очень рад, что сегодня в этом зале, в такой 
особой атмосфере, проходит вручение премии 
«Прорыв»...

Через минуту в президентскую речь вкли-
нился молодой голос:

– Это я, Мазурин! Я – в Москве, на Форуме 
победителей «Прорыв»! Звоню из «Олимпий-
ского»! Слышите, это Дмитрий Анатольевич на 
сцене!

Влад Мазурин: 

на благо России»

«Мы должны брать высоты
молод¸жь

...17 декабря в СК «Олимпийский» прошло 
заключительное мероприятие Года молодежи 
«Форум победителей». На Форум были пригла-
шены более десяти тысяч молодых людей, до-
бившихся особых успехов в общественной, на-
учной, политической деятельности. По Сверд-
ловской области было отобрано 82 человека, 
среди них – два лесничанина: Владислав Ма-
зурин (вице-президент Свердловской област-
ной общественной организации «Ассоциация 
учащейся молодежи») и Сергей Кривошеин 
(президент Ассоциации учащейся молодежи г. 
Лесного).

С Владом Мазуриным мы знакомили читате-
лей летом минувшего года: представитель ак-
тивной молодежи Лесного, сегодня он учится в 
Екатеринбурге на факультете социологии Ураль-
ского государственного педагогического универ-
ситета, занимается общественной деятельно-
стью, в рамках которой исколесил уже полстра-

ны, а в июне – ни много ни мало – участвовал в 
саммитах ШОС и БРИК. И вот новое достиже-
ние – Форум победителей. В новогодние канику-
лы Влад выкроил время из своего плотного гра-
фика и приехал в редакцию, чтобы поделиться 
впечатлениями об участии в Форуме.

– Уехать в Москву оказалось сложно, – рас-
сказывает Влад, – были урезаны бюджеты, 
деньги на эту поездку предусмотрены не были, 
в частности, Областной Департамент по делам 
молодежи средств не нашел – нас с Сергеем 
отправляли за счет средств вузов: его за счет 
нашего МИФИ, а меня – за счет УрГПУ.

«Олимпийский», конечно, поразил велико-
лепием и масштабами! Уже одно это подчер-
кивало грандиозность мероприятия, его зна-
чимость. Народу – море. После проверки ФСО 
нам вручили бейджи и билеты, по которым 
можно было пройти на мероприятие. Мы по-
пали на завершающий этап подготовки: виде-
ли, как готовили сцену – за 5 минут до начала 
мероприятия с нового пола снимали пленку... 
Имена победителей – участников Форума – за-
жигались звездами и светились по всему залу. 
Было очень красивое шоу – синтез науки, му-
зыки, искусств и спорта.

Ведущие шоу – Яна Чурикова и Дмитрий Ше-
пелев – поздравили участников Форума, ска-
зав: «Вы уже победители, и сегодня мы можем 
показать нашему государству, что у нас много 
молодых людей, готовых брать на себя ответ-
ственность и участвовать в процессе модерни-
зации страны, что сейчас очень важно». Затем 
вышел президент Дмитрий Медведев...

– Ты второй раз видишь президента, 
первый раз – на саммите ШОС летом ми-
нувшего года. Какие впечатления от ны-
нешней встречи?

– Безусловно, та же харизма, уверенность, 
достоинство в каждом взгляде и жесте. Устав-
ший только немного. Речь президента, конеч-
но, можно слушать бесконечно – настолько хо-
рошо он говорит. В этот раз я вынес из его вы-
ступления две важные мысли. Первое: прези-
дент сказал: «Когда говорят о молодежи, лю-
бимая фраза взрослых людей: «У вас еще все 
впереди, вы – наше будущее». Мне бы хоте-

лось сказать, что у вас уже сейчас все есть. Вы 
уже принимаете самое активное участие в раз-
витии нашей страны, чтобы Россия станови-
лась все более сильной и мощной. А это могут 
сделать только молодые». И вторая мысль – о 
том, что сегодня нужно строить умную эконо-
мику. Президент объяснил, что умная экономи-
ка должна формироваться под требования мо-
лодежи. Потому что молодежь – это то поко-
ление, которое как раз и будет реализовывать 
умные экономические идеи в России; мы не 
просто сторонние наблюдатели за совершаю-
щимися открытиями и преобразованиями стра-
ны, мы и есть эта система, которая должна ста-
бильно и эффективно работать.

Продолжение на стр. 4.

Возможны ли у нас 
честные выборы?     

Федеральные и областные
выплаты ветеранам 
Великой Отечественной 
войны  
 
В Лесном начинается 
реформа жилищно-
коммунального хозяйства  

            Если бы не развалился 
                                  Советский 
                                  Союз, 
                                  как бы 
                                  мы жили?  
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